



部長通信

第3号

2015年9月 発行



主題

「踏み出そう 次の一步のための今の一步を」

2015-2016 中部部長 荒川恭次

名古屋グランパスクラブ

少し秋の気配が感じられる今日この頃ですか、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

8月の活動内容は、7月31日からのアジア大会参加に始まり名古屋クラブ、南山クラブ、名古屋グランパスクラブを公式訪問しました。このほか日韓ユースセミナー歓迎会、STEP留学生のクラブ訪問、新入会員入会式にも立ち会うことができ、充実した月を楽しむことが出来ました。

○アジア大会



2015年7月31日(金)～8月2日(日)、今年のアジア大会は京都にて開催されました。2010年に横浜で開催された国際大会以来、久々の日本の大会での参加でした。会場の雰囲気は場所が京都ということもあり、海外からの参加者が多いとは言っても西日本区大会の延長という気楽な雰囲気でした。しかし、大会の資料・進行の言語は全て英語が標準語であり、正に国際大会でした。毛利衛氏の講演は、映像を活用した「宇宙からの贈り物」というテーマのプレゼンテーションで、宇宙からみた地球は国境線などどこにもなく、国際紛争の無意味さを語られ、期待した以上の感動を味わいました。また、1日目の晩餐会は「和」がテーマとされ舞子さんの舞、そして琴の演奏等日本文化を強調したものでした。二日目の晩さん会は「洋」がテーマとされ、会場中程にダンスホールを設けてダンスがメインとなりました。食事も豪華で交流も十分に行えて非常に満足いく晩餐会でした。昼の部のエクスカージョンでは、外は猛暑でしたが、観光バスで宇治平等院を海外からの参加メンバーと一緒に訪れ、楽しい思い出を作ることが出来ました。各国からの参加登録者911名、そしてAYC48名の参加者もきっと満足されたかと思えます。素晴らしい大会運営をされた京都部の実行委員会の方々に感謝します。

○クラブ公式訪問 (名古屋クラブ)



2015年8月22日(土)メルパルク名古屋レストラン「パルケミエル」にて行われた名古屋クラブ納涼例会に、三井部書記、早川部会計、服部事務局長とともに訪問しました。新入会員候補のたくさんのゲストを迎え、華やかな例会となりました。会の中では日韓ユースセミナーで名古屋を訪れているソウルYMCAのユース、日本のユース達が、セミナーの中で話し合った平和について発表を行い、また、ゲストによるマジックが披露され、皆引き込まれていきました。また川本ワイズの恒例のギター伴奏による歌もあり、大いに盛り上がり楽しいひとときを過ごしました。河部会長の会員30名目標期待しております。

○クラブ公式訪問（南山クラブ、名古屋グランパスクラブ）



2015年8月11日（火）南山クラブ・名古屋グランパスクラブの8月第一例会は合同例会で、ロシアからのSTEP留学生を迎えてのロシアにおけるワイズメンズクラブの活動等をお聞きする会でした。



STEP（短期留学生受け入れプログラム）でグランパスクラブ松原ワイズ宅にホームステイしているロシアエカテンリング出身のMatvei Denisov君（15歳）の話を、当日ロシアから届いたデータを含めてパワーポイント画面で聞きました。ロシアは、中々縁遠い国で実際に観光に訪れる人はまだ少なく、行ったとしてもモスクワ、ペテルスブルグなど著名なところに限られています。エカテンリングがロシアのどの地域かも知らない参加者が殆どでした。学校生活、ワイズライフ等色々話をお聞きしましたが、クラブは未だ4つだけで、地域はヨーロッパです。地域大会では他のヨーロッパの都市を訪れることが多いようです。STEPの留学生の話と有って、他クラブからのビジターも多く、多方面にわたるゲストの参加も含め大盛会でした。

○日韓ユースセミナー



2015年8月19日（水）河部名古屋クラブ会長の事務所ホールにて、日韓ユースセミナー歓迎会が開催されました。今年のセミナーは、韓国ソウルより高校生2名、大学生4名、引率者2名の計8名が訪日され、8月19日から24日までの日程で行われました。いくら韓国が近いとは言っても中部国際空港に到着後名古屋に向かいホテルチェックイン（メルパルク千種）、その足で新栄の会場へ向かい、名古屋メシで大歓迎とは韓国の若者たちは戸惑ったことでしょうか。政治の上ではギクシャクしたものがあっても、それはそれ。民間では全く違和感なく、以前のように交流ができることに安心感を覚えました。

○新入会員入会式



2015年8月11日（火）名古屋グランパス第1例会（合同例会）において入会式が執り行われ、小林EMC主査とともに立ち会うことができました。厳かな雰囲気の中誓いをたてられた青木ワイズは、小学生のころからYMCAとは関係深く、学生時代は名古屋YMCAのリーダーとしてご活躍されておりましたが、社会人となってからは通例のように疎遠となっていました。近年ワイズの特別プログラムに

ゲスト参加する機会もあり、会社での職務が変わり多少時間的余裕が出来たので、永らく試案していたワイズへの参加を決め、名古屋グランパスの一員として入会されたとのこと。どうかワイズライフをお楽しみください。

○名古屋YMCAでは、9月19日から御岳日和田キャンプ場で開催される全国リーダー研修会の準備が着々と進められています。ワイズの強力な支援体制が期待されています。みなさんよろしく。

☆第19回中部部会 開催日：2015年9月26日（土）場 所：名古屋市公館

案内チラシ&申込書は中部ホームページから <http://www.ys-chubu.jp/main/index01.html>